

## Ministros de la SCJN en Diálogo Nacional: ¿Cómo Debería Ser el Poder Judicial?



w #Independencia judicial, #justicia en México, #Justicia imparcial, #Ministros SCJN, #Norma Lucía Piña Hernández, #Poder Judicial, #reforma constitucional, #Reforma judicial México, #SCJN debate, #Transparencia en la justicia



CDMX a 28 de junio, 2024.- En un ambiente de reflexión y debate, las ministras y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se reunieron para discutir las reformas constitucionales propuestas para el Poder Judicial. Bajo la consigna «¿Qué Poder Judicial tenemos? ¿Qué Poder Judicial queremos?», se exploraron diversas posturas sobre el futuro de la justicia en México, impulsadas por el Ejecutivo Federal hacia la Cámara de Diputados.

Norma Lucía Piña Hernández, ministra presidenta de la SCJN, destacó la importancia de este ejercicio como una oportunidad única para reflexionar sobre temas de gran relevancia nacional. Subrayó que la justicia no es monopolio del Poder Judicial y que una reforma debe considerar el papel fundamental que este poder desempeña en la resolución imparcial de conflictos en una sociedad democrática. «Seamos críticos de la justicia en México; la realidad no nos permite otra actitud», afirmó.